



ゆり1組だより



夏の眩しい太陽の日差しが続きますが、子ども達も元気に過ごしています。夏休みが明け、久しぶりに登園してきた友達の再会を喜び、「海に行ったよ!」「皆でプールに行った」「飛行機乗った」など夏休みの楽しかったことを沢山話しています。

1学期後半始まり、これから行事が盛りたくさんです。子ども達に話をすると「運動会楽しみ」「発表会何やるの?」と行事を楽しみにしていました。沢山の行事を経験することで、子ども達もますます成長していきます。就学まで残り約半年です。日々の遊びや行事など子ども達が楽しみながら成長していけるような保育を心がけていきます。

8月の姿



活動の様子

・7月から行っているシャボン玉作り。園庭で育てている朝顔の色水を使ってシャボン玉ができるのか実験をしていました。

【協同性】

・始めは一人で行っていた実験も興味を持った友達と一緒に取り組むようになってきました。「色水のシャボン玉を作りたい」という共通の目的に向かってお互いの思いや考えを共有しながらやり遂げる姿。

【数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚】

・色水シャボン玉が作ることができるように色水や石鹼の量などを計量カップの目盛りを見ながら調整する姿。

運動遊びにチャレンジ!

・体を動かすことが大好きな1組さん。夏休み限定ミッションカードに挑戦しました。園庭にある雲梯棒や鉄棒、縄跳びなどできる子は自信を持って色々な運動遊びに取り組んでいました。難しい子ども自分なりの目標を持って諦めずに挑戦しています。時に出来なくて「もうできない」と心が折れそうになった時でもできている子と一緒に挑戦して応援してもらいながらも繰り返し挑戦をしています。クリアすると保育教諭からスタンプがもらえるので、子ども達もできた喜びから次の目標へとステップして運動遊びを楽しみながら取り組んでいます。



小学校の運動場♪

夏休み中、小学校の運動場を借りて遊びにいきました。初めて行く子は「こんなに大きい」と広さに驚いていました。約束事を伝えてまずはかけっこ!運動場の広さを感じながらかけっこリレーを行いました。1回戦は惜しくも負けてしまい、悔しい気持ちを感じていました。「先生悔しいからもう1回」と挑戦しようとする子や「悔しいからやりたくない」と言う子の姿もありました。負けた悔しさも大切に受け止めつつも、クラス皆で協力する力、勝つための工夫など考えながら2回戦は見事1位になりました。勝つ喜び、負ける悔しさなど様々な気持ちを経験して少しずつ成長しています。



たんじょうび
おめでとう

れんさん16日

えいとさん16日

おしらせ

- ・9月16日(月)は敬老の日、23日(月)は秋分の日振替休日のため、休園です。
- ・9月12日(木)は就学時健診です。保護者同伴での参加になります。
- ・9月13日(金)は祖父母を招いて敬老会を行います。
- ・9月21日(土)地域の末吉公民館で十五夜祭りに5歳児は参加します。また、詳細はコドモンにてお知らせいたします。